El juez cita a declarar a Ayllón por presuntas calumnias a Cañavate

:: E. P.

GRANADA. El Juzgado de Instrucción número 8 de Granada ha citado al exalcalde de Armilla y senador Antonio Ayllón el próximo 3 de abril a las 09.00 horas después de que haya sido admitida a trámite la querella que interpuso contra él por calumnias el que fuera vicepresidente en la Diputación y exedil de Urbanismo en el municipio granadino Gabriel Cañavate.

El propio Cañavate ya anunció el 9 de noviembre del pasado año que denunciaría a Ayllón por las declaraciones que hizo ese mismo día en rueda de prensa con respecto a su supuesta intermediación con el conceial armillero José Luis Castillo (IDEA), al que, según dijo, le habría ofrecido «300.000 razones» para que avalara la ruptura del pacto de gobierno en el municipio, donde el PSOE consiguió finalmente la Alcaldía tras una moción de censura con el apoyo de Castillo e IU. Ayllón declaró ayer a este periódico que pondrá a disposición del juez la grabación. En cualquier caso, dada su condición de aforado es todavía prematuro considerarlo imputado.

La Junta no descarta que la Universiada traslade alguna prueba fuera de La Ragua

Espera que el consorcio contemple el uso de las instalaciones existentes para evitar problemas de impacto pero el comité recuerda que hay que modificar las pistas

:: MIGUEL ALLENDE

miguelallende@ideal.es

GRANADA. La Junta de Andalucía apuesta firmemente por la celebración de todas y cada una de las pruebas de esquí de fondo y biatlón que están previstas en el Puerto de la Ragua con motivo de la Universiada 2015. Pero con la misma contundencia defiende el cumplimiento de la normativa ambiental que protege el Parque Nacional de Sierra Nevada. El desafío que se le plantea, por tanto, es que el Puerto de la Ragua sea el escenario de este evento deportivo, por la favorable repercusión económica que tendría para toda la comarca del Marquesado sin que ello suponga vulnerar la citada legislación.

Lo relatado es su postura oficial,

máxime tras conocer las recomendaciones hechas por el Consejo de Participación de Sierra Nevada, que en su última reunión –la de la tarde del pasado miércoles- dejó claro que el proyecto que presente el Consorcio del Puerto de la Ragua para que sea evaluado a efectos de la autorización ambiental unificada deberá contemplar la utilización de las pistas va existentes en la estación, las explanadas junto al albergue en las que se puede emplazar el campo de tiro, las condiciones naturales de la nieve, así como la opción de suministro eléctrico apoyada en la infraestructura existente.

María José Sánchez, delegada del Gobierno de la Junta en Granada, se muestra optimista sobre la solución final que se pueda adoptar de cara a conseguir que La Ragua, del mismo modo que Sierra Nevada, sea escenario de las pruebas que tiene previstas la organización de la Universiada de 2015. «Lo importante es que con la normativa vigente se pueden llevar a cabo esas pruebas deportivas, aunque tenemos que ser conscientes de que quizás haya que modificar el planteamiento de instalaciones que pretende el consorcio», afirma.

Sin citarlo expresamente, Sánchez alude a que la Junta aún no tiene en sus manos el documento definitivo que ha de elaborar el citado consorcio para obtener la autorización ambiental unificada. Y por tanto, «difícilmente nos podemos

pronunciar en estos momentos».

Pero el empeño de la delegada en favor de que La Ragua acoja a la Universiada 2015 es tal que no duda en señalar otra alternativa: la posibilidad de trasladar a Candanchú alguna de las pruebas, la que plantee mayores problemas a la hora de contar con una infraestructura incompatible con la protección ambiental. «Si fuera necesario podríamos llegar a esta solución», precisa para acto seguido reconocer que en este asunto tiene mucho que decir la Federación Internacional de Deportes de Invierno.

Decepción

El consejero delegado de la Universiada 2015, Aurelio Ureña, se muestra decepcionado por el resultado de la reunión del Consejo de Participación de Sierra Nevada. «Este organismo sabe que hay que hacer reformas en el trazado actual de las pistas de esquí de fondo, para cumplir con la normativa de la FISU», explica para añadir a continuación que si estas no se pueden tocar «hubiéramos terminado hace muchos meses con este proyecto de La Ragua».

Recuerda Ureña la visita de una representación del organismo deportivo, el pasado verano, y que éste dijo que las pistas no cumplían con la normativa. «Quedó claro que había que ensancharlas y en alguna parte, hacer un trazado nuevo dentro del perímetro intermedio»,

BUENOS DÍAS MELCHOR SÁIZ-PARDO EL BOOM FRANCISCO an llegado ya a las libre-

rías granadinas los primeros volúmenes sobre el nuevo pontífice, el Papa de los pobres. 'El Papa Francisco. Conversaciones con Jorge Bergolio', cuvos autores son Sergio Rubio y Francesca Ambogetti, es una interesantísima entrevista sobre su vida, ilustrada con fotografías todavía no conocidas. La actualidad manda y se anuncian otros varios libros, entre ellos uno titulado 'El Jesuíta' y otro, referido a la historia de la Compañía de Jesús: 'El último jesuíta', original de Pedro Miguel Lamet. Mientras comienza a producirse este auténtico boom en torno a la figura del nuevo Papa Francisco, en las librerías languidecen, paradógicamente, los volumenes firmados por el papa emérito Benedicto XVI y los que relatan aspectos de su vida o de su pensamiento teológico. El huracán Bergolio se ha extendido por todo el mundo occidental y ha llegado a Granada y los libros sobre su persona e ilusionantes planteamientos, según me cuentan, comienzan a venderse como si fueran auténticos best sellers... Pero hay que contar también, aunque sea de pasada, que, en realidad, los grandes éxitos de ventas actuales son para la multitud de libros de autoayuda que hay en el mercado y que surgen como setas (se nota que el personal está hecho polvo con la puñetera crisis) y para los de coaching, que están de moda absoluta, fundamentalmente, como los de autoayuda, entre la gente joven... Por cierto que para responder a la gran curiosidad y cierta controversia que ha motivado la elección del Papa Francisco entre los granadinos el Aula de Cultura de IDEAL ha preparado para el lunes 25 una nueva sesión sobre este asunto. El teólogo granadino José María Castillo pronunciará ese día, a las 20 horas, en la Biblioteca de Andalucía una conferencia-coloquio sobre el tema: «El nuevo Papa ¿El hombre que hoy necesita la Iglesia?'. El teólogo José María Castillo es doctor Honoris Causa por la Universidad de Granada. Está considerado como uno de los mejores teólogos actuales de nuestro país. Catedrático de Teología en la facultad granadina, fue destituido en 1988 de su cátedra por el entonces prefecto de la Congregación para la Doctrina de la Fe, cardenal Ratzinger, hoy el Papa emérito Benedicto XVI. Castillo es autor de numerosas publicaciones de su especialidad v articulista asiduo de este periódico.

AYUNTAMIENTO DE MOTRIL

SERVICIO DE GESTIÓN TRIBUTARIA

D*. Luisa María García Chamorro, Alcaldesa del Exemo. Ayuntamiento de Motril HAGO SABER: Que en sesión ordinaria de la Junta de Gobierno Local de este Exemo. Ayuntami

HAGO SABER: Que en sesión ordinaria de la Junta de Gobierno Local de este Excmo. Ayuntamiento de Motril, celebrada el dia 11 de Marzo de 2013, se ha resuelto aprobar definitivamente los siguientes Padrones Fiscales para su recasdación en el SEGUNDO PERIODO DE COBRO del Ejercicio 2013; - Padrón Fiscal del IMPUESTO SOBRE VEHÍCULOS DE TRACCIÓN MECÁNICA – Ejercicio 2013.

- Padrón Fiscal del IMPUESTO SOBRE VEHICULOS DE TRACCION MECANICA – Ejercicio 2013. Los citados Padrones Fiscales se exponen al público en el Tablón de Edictos del Ayuntamiento durante el plazo de un mes a contar desde el día siguiente de la inserción de este Edicto en el Boletín Oficial de la Provincia de Granada, plazo durante el cual los interesados legitimos podrán examinarlos en las Oficinas del Servicio de Gestión Tributaria sitas en la C/Plaza de la Libertad, N.º 3 de esta ciudad.

De conformidad con el Artículo 14 del Real Decreto Legislativo 2/2004 de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, podrá interponerse Recurso de Reposición contra los datos contenidos en el mismo arte la Alcaldesa Presidenta del Exemo. Ayuntamiento de Motril en el plazo de un mes a contar desde el día siguiente al de la finalización de la exposición pública del Padrón Fiscal. Lo que se hace público para general conocimiento,

Motril, a 12 de Marzo de 2013 La Alcaldesa Luisa Maria Garcia Chamorro.



FUNDACIÓN

Escuela de Derecho Concursal y Mercantil de Granada

1° Premio de Investigación "Francisco Salgado de Somoza"

Al coincidir que el día 29 de marzo, Viernes Santo, es fiesta nacional, recordamos que podrán presentar los trabajos el día 1 de abril, antes de las 14,00 horas.

Fundación Escuela de Derecho Concursal y Mercantil de Granada

Camino de Ronda, 81-1° - Oficina 3 Tlf. 958 206 130 - Horario de 10 a 14,00 h. www.escueladerechoconcursal.org secretaria@escueladerechoconcursal.org

AYUNTAMIENTO DE PELIGROS

Se pone en conocimiento del público, que están al cobro los recibos de los Padrones correspondientes al

IMPUESTO SOBRE VEHÍCULOS DE TRACCIÓN MECÁNICA Y VADOS PERMANENTES (COCHERAS) EJERCICIO 2013

El pago de los citados recibos podrá efectuarse en las entidades financieras **BBK Bank Cajasur y Caixabank (si recibe el abonare)** para retirar su abonares en caso de no recibirlo, disconformidad con su contenido o pago mediante entregas a cuenta **siempre que éstas se realicen exclusivamente dentro del período de pago voluntario**, le atenderemos de lunes a viernes de 9 a 13,30 horas en las oficinas del Área Económica de este Ayuntamiento (C./ San Vicente Ferrer, 8-bajo).

EL PLAZO DE PAGO EN PERIODO VOLUNTARIO COMIENZA EL DÍA 25-03-2013 Y TERMINA EL 20-06-2013

AVISO

Los abonares del impuesto sobre vehículos y vados permanentes (cocheras) se enviarán al domicilio del contribuyente, en caso de no recibirlos los podrán retirar en el Área Económica de este Ayuntamiento. 12 GRANADA Viernes 22.03.13

La UGR gastará 5,7 millones en adecentar el campus de Cartuja

Mejorar las aceras, vías y alumbrado son algunas de las actuaciones recogidas en el proyecto, que se empezará a licitar tras Semana Santa

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. «Cartuja es un campus que hay que reordenar y hacer obras que lo hagan más agradable a los estudiantes». Son palabras del rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, en la entrevista del inicio del curso 2008-2099. El equipo dirigido por David Aguilar, anterior rector, también había hecho planes. Nunca mejor dicho, los diferentes proyectos no se desarrollaron.

Eso parece que se ha terminado. Tras años de demora. Presentar, incluso, en 2010 un proyecto de gran envergadura y muy ambicioso, la institución universitaria granadina adecentará el campus más grande y que acoge a más estudiantes. «A la vuelta de Semana Santa se iniciará el proceso de licitación» para mejorar el

campus de Cartuja. El anuncio lo hace la vicerrectora de Infraestructura y Campus, Begoña Moreno.

En el vicerrectorado ya tienen el nuevo proyecto. Ahora están pendientes, entre otras cuestiones, del permiso de Cultura. ¿Por qué Cultura? Porque el campus de Cartuja está en una zona BIC –Bien de Interés Cultural–. En este espacio hay tres BIC: Colegio Máximo, complejo arqueológico de los hornos romanos y el propio monasterio. «Ya se ha presentado y solicitado el permiso y nos han dicho que la contestación será lo más rápida posible», puntualiza Moreno.

El presupuesto del proyecto actual es de 5,7 millones de euros. Por el momento, cuentan con 500.000 euros procedentes del Campus de Excelencia Internacional –convocatoria de 2009–. ¿De dónde sacará la institución universitaria tanto dinero? La vicerrectora del área lo explica: «Por ahora de recursos propios». También se buscará dinero en otras administraciones y algunos programas.

El proyecto incluye actuaciones en el perímetro del campus y viales. Contempla ensanchar aceras, cambiar el trazado en dos curvas, mejorar el sistema de iluminación, introducir el gas, que ahora no hay y no pueden cambiar las calderas, entre otras acciones. Lo cierto es que en la actualidad el campus están en unas condiciones poco favorables.

Sin anfiteatro

Este proyecto rebaja las pretensiones del inicial. «Es de menor envergadura», como reconoce Begoña Moreno. En e anterior proyecto, por ejemplo, se contemplaban grandes zonas verdes con importantes equipamientos. Se había programado un anfiteatro en un terreno sita en la parte inferior de la Facultad de Filosofía v cerca de la residencia Carlos V. Incluía una banda verde, una plaza de acceso y un auditorio. Se respetaba, según el proyecto que se incluyó en la documentación del Campus de Excelencia Internacional, el arbolado existente que serviría como barrera acústica. Eso por el momento no se hará.

A esta actuación se suma un parking subterráneo. Por otra parte, en los hornos –que en la parte superior que da a la Facultad de Teo-



Aparcamientos en el campus de Cartuja. :: A. AGUILAR

logía no presentan un buen cuidado- se planteaba una gran zona de jardines y esparcimiento. Según la documentación, de entonces, a estas actuaciones se sumaban otras como las que llevarían a la construcción de un puente peatonal a través del aparcamiento del Instituto de Geofísica y los jardines del Observatorio.

El campus de Cartuja necesita que se invierta, pero no es el único. El de Fuentenueva necesita mejoras, pero está en otra situación en la actualidad debido a las obras del metro. Pendiente de que se terminen, la Universidad granadina sigue 'negociando' en cuanto al tema de 'compensaciones' se refiere para poder seguir prestando mejores servicios y espacios a la comunidad universitaria en su conjunto.

Por otra parte, en el campus Centro, metido de lleno en la ciudad, las necesidades son de otra índole. Léase, problemas de espacio importante en facultades como la de Ciencias del Trabajo.

MORILLAS, HONORIS CAUSA POR LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

Lorenzo Morillas, catedrático de Derecho Penal de la Universidad de Granada fue investido aver como Doctor Honoris Causa por la Universidad de Almería. También recibió, en el marco de la celebración del XX aniversario de esta institución, la Medalla de Oro que otorga la universidad almeriense. Morillas ocupó el cargo de rector en la UGR desde 1992 hasta 2000 y la vicepresidencia del Consejo Español de Deporte Universitario desde 1994 hasta 2000, entre otros cargos.



Fabrican hormigón más barato a partir de cenizas de la biomasa de olivo

:: A. G. P.

GRANADA. Los usos que se le pueden dar al olivo y sus componentes son muchos. Ahora, investigadores de la Universidad de Granada (UGR) han conseguido fabricar un hormigón autocompactante a partir de cenizas procedentes de la combustión de pellets fabricados con restos de poda del olivar. Este tipo de hormigón, por su plasticidad y cohesión, no requiere compactación alguna durante su uso en la construcción, y presenta enormes ventajas respecto de los hormigones convencionales, que se traducen en un considerable ahorro de tiempo y económico.

En un artículo publicado en la revista 'Construction and Building Ma-

terials', los científicos muestran los resultados preliminares del uso de las cenizas volantes procedentes de la combustión, en calderas domésticas, de pellets elaborados con residuos procedentes de biomasa de olivo, como sustituto del filler, en la fabricación de hormigón autocompactante. Este hormigón presenta una resistencia a compresión ligeramente superior a los del hormigón tradicional, y superiores al mínimo establecido por el Real Decreto 1247/2008, de 18 de julio, por el que se aprueba la 'Instrucción de hormigón estructural'. La autora principal de este trabajo es la profesora Montserrat Zamorano, del departamento de Ingeniería Civil de la UGR.

